

Distrito Escolar Unificado de Los Ángeles
Servicios para los Padres, la Comunidad y los
estudiantes
Comité Asesor del Distrito para los Estudiantes
Aprendices de Inglés

ACTA DE DELAC
10 marzo de 2016

I.-LLAMADA AL ORDEN: La reunión fue llamada al orden a las 10:00 am, por el Presidente Juan José Mangandi y dio la bienvenida a todos los miembros. Él reconoció que el mes de marzo es el mes de la mujer y felicitó a todas las madres de familia presentes. En honor y como acto de humildad dejaría que la secretaria Diana Guillen por esta ocasión dirigiera la reunión.

II.- SALUDO A LA BANDERA: El saludo a la bandera fue dirigido por un miembro, la Sra. Martha Meza en inglés y en español

III.- 5 COMENTARIOS PUBLICOS: Dirigidos por el vice-presidente César Delsas. 1) Octavia Hernández: habló acerca de que se retiraba del comité de manera involuntaria. No está de acuerdo con los estatutos y que le parecía injusto. Ella cuando fue electa, no fue para representar a sus hijas, sino a todos los estudiantes del distrito escolar. 2) Roberto Fonseca: Habló de la restauración de uno de tantos derechos que han sido quitados a los padres, como el reembolso por el cuidado de los niños, el cual se les había negado por varios años y los padres no deben verlo como un favor., Es parte de la ley 3) Gregoria Correo: madre de familia de MacArthur Park EL. Habló que tuvo la oportunidad de asistir a la conferencia del bilingüismo y que sentía que en el comité falta liderazgo, pues muy pocos padres asistieron de LAUSD a comparación a otros distritos. 4) Lourdes Colores: Madre de familia miembro del comité ELAC, agradeció el logro de los padres de familia, por el cuidado de los niños y que se continúe apoyando estos cambios. 5) Ma. Daysi Ortiz: Instó a los padres que hicieran preguntas acerca de lo que no entendieran y pidieran los datos, ya que las decisiones del comité afectarían o beneficiarían a todos los estudiantes del Distrito escolar.

IV.-Actualización: La Directora ejecutiva de PCSS, la Sra. Rowena Lagrosa, en esta ocasión dio su informe en inglés. En las escuelas se habían priorizado el Plan Único y los directores habían tomado las ideas de los padres Dio un repaso de la agenda, y mencionó que el próximo mes habría dos días para el repaso del LCAP. Reconoció que había muchos tópicos en la agenda, pero que eran las responsabilidades del DELAC. Acusó a los oficiales del comité de no colaborar en la realización de la agenda a pesar de que al finalizar la última reunión querían

trabajar en ella, pero como oficina de PCSS ofrecieron otras fechas tentativas. También mostró que ya tenían las fichas para el reembolso por las millas recorridas el cuidado de los niños. La secretaria del comité mostró un correo electrónico donde muestra que la mesa directiva sí colaboró, en la realización de la agenda de manera electrónica, ya que las fechas que proveyó PCSS no eran favorables para la mayoría de los miembros de la mesa ejecutiva.

V.-PASAR LISTA DE ASISTENCIA/ ESTABLECER QUÓRUM: Juan José Mangandi pasó la lista de asistencia de los miembros y alternantes. Estuvieron 25 miembros presentes de los 48 y fue establecido el quórum a las 11:05 am

7(siete) Central
6(seis) Este
5(cinco) Oeste
1(unos) Sur
3(tres) Noroeste
3(tres) Noreste

VI.- INFORME DEL PRESIDENTE: El Sr. Mangandi mencionó que cuando cedemos nuestros derechos se convierten en los derechos de otros. El trabajo de esta mesa ejecutiva va mas allá; no solo es ver datos y dar el poder de una firma. Si no, eso se dará cuando los padres obtengamos conciencia crítica y entonces cada uno pueda visitar a sus representantes y preguntarles cuales son los cambios que están haciendo para mejorar el involucramiento de los padres., Esto es lo nuevo que se está creando en vez de hacer más de los mismo, ya que no es un regalo el que nos están haciendo. Es un mandato de la ley estatal y federal. A los padres que exigimos nuestros derechos nos etiquetan como conflictivos y comienzan las campañas en las escuelas para sacarlos y poner a un padre que solo esté listo para firmar. Este es el comienzo de algo nuevo.El presidente quiere que a los miembros se nos permita reformular los estatutos, que permanezcan por 2 años y que no se nos destituya a menos que haya algo de fuerza mayor como un delito Otra propuesta es tener dos tipos de reuniones: una para escuchar los problemas de los padres y otra donde tengamos el tiempo suficiente de 6 a 8 horas, para que PCSS nos instruya de una manera razonada todos los temas que debemos cumplir como DELAC. Instó a los padres a apoyar la educación pública. Dos miembros dieron su opinión e instaron a trabajar en conjunto. Se difirieron las actas porque no había quórum para ese momento.

VII.-PLAN ÚNICO DE APROVECHAMIENTO ACADÉMICO: Recomendaciones: La presentadora Kirstin Summer y Reina Díaz realizaron un repaso de los datos acerca de los aprendices de inglés. Se proveyó tarjetas donde estaban escritas las metas del Distrito y se distribuyeron en grupos. Se hizo un pequeño análisis y el distrito falló en la mayoría de las metas que el estado pide. Se habló del proceso de elaboración del plan único y como todo está conectado: los datos, el presupuesto, el SPSA. El propósito es que los estudiantes tengan estándares

académicos altos y se cumplan las metas del estado. Se dieron ejemplos imaginarios, de acuerdo a las necesidades y dieron algunas estrategias. Se dio una lista de opciones para que los padres puedan tener ideas. Las áreas de enfoque son: Desarrollo profesional para los maestros, instrucción en el salón de clase e involucramiento de los padres. El Sr. César Delsas hizo una moción para extender el tiempo para concluir la presentación, pues el tiempo designado había terminado. Además de él propuso posponer la presentación de la solicitud consolidada y la secundo el Sr. Joel López- Hubo discusión.
18 a favor

0 en contra

0 abstenciones

La moción pasó.

Hubo interacción para escoger diferentes estrategias para apoyar a los estudiantes aprendices de inglés, para apoyar a maestros y padres, de acuerdo a las necesidades que existen en el distrito escolar. Los padres compartieron diferentes estrategias que les gustaría que el distrito implementara. Se les dio las gracias a las presentadoras y se les pidió en nombre de la mesa ejecutiva que para la siguiente ocasión trajeran el plan estratégico que el distrito implementará para mejorar el nivel académico de los aprendices de inglés ya que viendo la data el progreso va en retroceso. La Sra. Meza agradeció a la presentadora, dijo que le gustaría que el enfoque sea a nivel distrito ya que la presentación se basó a nivel escolar. Otro miembro también pidió que las recomendaciones deben ser basadas de acuerdo al presupuesto y no hubo esa conexión en la presentación. Se dieron 7 minutos para concluir las recomendaciones.

VIII.-ACTAS/APROBACIÓN DEL MES DE FEBRERO: La Sra. Guillen pasó a dar lectura al acta con fecha de 11 de febrero de 2016. No hubo correcciones. La Sra. Carmen Sánchez hizo la moción para aprobar las actas. La Sra. Denia Barreto secundó la moción.

19 votos a favor

0 votos en contra

0 abstención

La moción pasó, El acta fue aprobada.

X.- ACTUALIZACION DE LCAP: El Sr. Pedro Salcido, agradeció por el tiempo otorgado y mencionó que a lo largo y ancho del distrito escolar se hicieron 35 reuniones acerca de este plan para informar y tomar comentarios y prioridades de los padres. Participaron, 1800 personas, 29 organizaciones.- El 55% de los participantes fueron padres, 17% estudiantes. La demografía fue 73% hispanos, 9%, afroamericanos en todo los niveles escolares. Hubo muchas preguntas, los comentarios más relevantes fueron 100% graduación, acceso a cursos, oportunidades para la preparación estudiantil, los cursos de la A-G. Para aprendices de inglés lo más relevante fueron intervenciones y aumentar la capacitación para maestros y la cantidad de programas como el programa Dual.

Apoyo para los estudiantes de adopción temporal, dando orientación y el apoyo a la seguridad escolar y mejorar la participación de los padres. El Sr. Benito Juárez hizo una moción para extender el tiempo 10 minutos y la secundó el Sr. Edgar Esqueda. No hubo discusión.

16 votos a favor

0 votos en contra

0 abstención

La moción pasó.

Los tres temas principales que se escucharon fueron: Participación de padres, actividades extracurriculares, acceso a cursos, se anunció que en abril habrá dos fechas para revisar el presupuesto y en donde se están haciendo las inversiones. Aun así mencionó que hay un déficit en el distrito, porque han aumentado las prestaciones para los empleados.

XI.- CLAUSURA: La reunión fue clausurada a la 1:10 pm por el presidente Juan José Mangandi.

Secretaria

Acta presentada respetuosamente por: Diana Guillen